

Le marché de l'emploi en Suisse affiche des signes d'incertitude

Après avoir enregistré des résultats positifs tous les trimestres en 2014, le baromètre Manpower de l'emploi affiche des perspectives d'embauche négatives pour les trois premiers mois de 2015. Les intentions de recrutement reculent de façon significative dans cinq secteurs d'activité, notamment dans la construction qui enregistre une forte baisse en comparaison annuelle. Quant aux employeurs du secteur des activités financières, assurance, immobilier et services aux entreprises, ils anticipent un résultat négatif pour la première fois depuis le lancement du baromètre en Suisse en 2005. Les régions continuent également à présenter des prévisions très contrastées. Les employeurs de Suisse centrale indiquent une prévision renouant avec l'optimisme caractéristique de la dynamique économique de la région, alors que ceux de Suisse orientale se montrent les plus pessimistes après avoir affiché des perspectives particulièrement élevées aux deux derniers trimestres.



«Sans surprise, les incertitudes liées à l'avenir de la politique d'immigration ou à celle de la fiscalité des entreprises, de même que les évolutions et tendances dans certains secteurs, notamment dans l'immobilier ou la finance, se traduisent par une baisse du rythme des embauches sur le marché de l'emploi», commente Patrick Maier, General Manager de Manpower Suisse. «Parmi les 42 pays où est menée l'étude Manpower, seuls trois montrent une tendance plus négative que la Suisse. Plusieurs facteurs critiques restent d'origine interne — il faut donc agir afin que notre pays puisse conserver sa position.» mig/red

Un Executive DBA démarre à Genève

Dès le 16 avril débutera, à Genève, une nouvelle formation destinée aux managers qui souhaitent poursuivre une réflexion post-MBA ou développer et partager leurs connaissances pratiques au travers d'un Executive Doctorate in Business Administration (EDBA). Ce travail s'échelonne sur trois ans, avec cinq séminaires de trois jours durant la première année, trois séminaires d'une journée destinés au suivi de la thèse en deuxième année et l'écriture ainsi que la soutenance publique de la thèse durant la troisième année.

Organisé par le Business Science Institute, une structure internationale qui accueille plus de 70 professeurs en sciences de gestion issus des plus prestigieuses universités et Business Schools du monde, l'EDBA s'adresse à tous les managers en fonction, y compris ceux des ressources humaines. Un DRH romand est d'ailleurs déjà inscrit à cette première session de formation.

Les inscriptions sont ouvertes jusqu'à fin mars.

Plus de renseignements sur www.business-science-institute.com

aia

Apprendre à résoudre les conflits

Les 21 et 22 avril, HR Neuchâtel organise à nouveau un cours sur la thématique «Résoudre les conflits». Très prisée autant pour son contenu que pour son intervenante, Marie-France Bourdais, cette formation se déroule sur une journée et peut accueillir au maximum 20 participants. Elle est mise sur pied deux jours de suite afin de pouvoir répondre au mieux à la demande, toujours plus importante que le nombre de places disponibles. Le cours s'adresse donc en priorité aux membres de l'association neuchâteloise.

À la fois enseignante à la HEIG-VD et consultante et partenaire d'une PME de consulting, Marie-France Bourdais a aussi travaillé dans la culture, le développement personnel et le conseil en personnel. Cette riche expérience a fait d'elle une formatrice toujours très appréciée. Les inscriptions sont ouvertes sur le site de l'association. aia



schriftlichen Zustimmung der Redaktion.

écrite de la rédaction.

Toute reproduction interdite sans autorisation

printed in

switzerland